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新入社員セミナー 4.9 
加茂・田上地区に就職した新入社員 24

名が、社会人の心構えやビジネスマナー
の基礎を研修した。 

 史跡モニュメント設置  
９基目は稲荷神社鳥居前 (下条 )に設

置。古くから農業や商売の神様として崇
められている。 

 

 

   

雪椿まつり／伊豆大島町商工会来茂 
4.12～14 

雪椿まつりに合わせ友好都市である大
島町商工会一行が来茂し交流を深めた。 

 キャッシュレス決済セミナー 4.24 
電子マネーの仕組みやメリットの他、
ＰＯＳレジの導入方法、活用可能な補助
金等について研修。 

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

５月常議員会 5.22 
『令和』になって初めての常議員会。

本年度は任期満了に伴う役員・議員の改
選が行われる。 

 食と総合ビジネス商談会出展 5.22 
朱鷺メッセを会場に多種多様な業種が

参加。当所はオリジナル推奨品のＰＲを
目的に初めて出展した。 
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夏祭り協賛金募集合同会議 6.10 
第 34回越後加茂川夏祭り開催に向けた

協賛金募集方法及び会議所活動を説明。 

 通常議員総会 6.28 
平成 30年度事業報告並びに収支決算等

を審議。 

    

オリジナル推奨品認定委員会 7.5 
 諸業部会が主管となり本年度は 11品目
（8 事業所）を新たに認定した。  

 10 基目は市川邸跡を解説 7.18 
加茂軍議ゆかりの地（北越銀行加茂中

央支店前）に史跡モニュメントを設置。  

 

 

   

夏祭り実行委員会最終連絡打合せ会議 8.2 
第 34 回目となる夏祭り実施に向け、行

事、警備関係等の最終確認を行った。 

 製造業セミナー 8.6 
鉄工・木工木材部会が主管。労働災害

の現状と予防について 27 名が研修。 

   

   。 

第３４回越後加茂川夏祭り 8.14 
記録的な猛暑の中、大盆踊り大会や大花火大会等のイベ

ントを実施。３万５千人が夏の１日を楽しんだ。 
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地産地消推進ポスターでＰＲ 
最重点事業である地産地消推進に向け

イメージアップポスターを作成した。 

 働き方改革対応セミナー 9.9 
４月から順次施行された関連法に対応

するため建設業向けのセミナーを開催。  

     

   
 

 

 

   

加茂オリジナル推奨品販売イベント 9.21～22 
日本橋ブリッジにいがたでの販売会に

は 20 事業所(31 品目)が出品参加した。  

 小学生に加茂の歴史と魅力を… 9.27 
学習の一環として加茂小学校の児童が

来所。加茂の歴史や魅力を説明した。  

   

プレミアム商品券販売開始 10.１ 
商品券を買い求めようと、今年も朝早

くから多くの市民が産業センターに集ま
った。 

 花角知事に陳情 10.11 
商工会議所連合会として花角県知事

に要望書を提出。当所は国道 403 号線バ
イパスの早期完成等を要望した。  

 

小京都を楽しむ会 あかりば 2019 9.14～15 

(一社）加茂青年会議所と共催で７回目。ジャズと飲食が楽しめる初秋のイベントとして定着し、

市内外から多くの来場者が訪れた。 



- 4 - 

    

大島町うまいものまつり 10.20 
友好都市大島町の特産品を販売。青年

部が主管となり今回で 3 回目の開催。 

  

    

第３回うま丼祭り 10.20 
ワンコイン(500 円)のうま丼を販売。

手軽に店の味が楽しめると好評だった。  

 オリジナル推奨品販売会 10.20 
穀町商店街で販売イベントを開催。お菓

子や食品、工芸品がずらりと並んだ。  

    

採用・定着率向上セミナー 10.23 
企業にとって大きな問題となっている

人材確保に向けたテーマで研修。  

 越後加茂川夏祭り検討会 10.28 
今後の夏祭りの実施方針等について、市

行政や関係者と共に意見交換を行った。 

   

臨時議員総会～任期満了に伴う役員・議員の改選～ 10.30 
太田明会頭が再任し、４期目がスタートした。 
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フードメッセ in にいがた 2019 11.6～8 
食を中心とした展示商談会で今回が初

出展。市場動向を探る良い機会となった。 

 村上市からまち歩きツアー 11.11 
村上市のグループからの依頼で、市内を

案内。加茂の歴史と街並みをＰＲした。  

    

小規模企業振興委員会研修 11.14～15 

二本松商工会議所を訪問し、会員拡大
等について意見・情報交換を行った。  

 下田商工会研修会で講演 11.19 
下田商工会役員・議員が加茂で研修会を

実施。太田会頭が加茂軍議について解説。 

    

オリジナル推奨品事業懇談会 11.25 
認定事業者と諸業部会役員が出席し、

今後の事業について意見交換を行った。  

 木工木材部会視察研修会 11.26～27 
北海道／旭川市の企業を視察し、様々な

ビジネススタイルを学んだ。 

   

建設部会視察研修会 12.2～3 
日本製鉄㈱と佐原街並み景観を視察。

最新の技術と歴史の残るまちを見学。  

 鉄工部会もの補助事業展示会視察 12.5 
国の『ものづくり補助金事業』に採択さ

れた 540 社が出展する展示会を視察。  
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新専務理事に佐藤健一氏選任 12.11 
専務理事の補充選任を行う臨時議員

総会を開催。佐藤専務は１月から就任。 

 産業と観光発展の提言書を提出 12.25 
まちづくり・人口問題対策委員会でまと

めた提言書を藤田加茂市長へ提出。 

    

第44回新年会員事業所の集い 1.9 
記念講演会には日本経済新聞社の杉本

記者を招へい。281 名が新年を祝った。 

 経営安定セミナー 1.21 
繁盛店（スーパー）の元社長が語る経営体

験談に、25 名の参加者は熱心に耳を傾けた。 

    

伊豆大島親善訪問 1.25～26 
大島椿まつりに参加。あいにくの天候とな

り、雨の中のパレードとなった。 

 次年度事業策定に係る合同会議 1.28 
正副部会長、委員長等が出席し、令和２年

度事業計画について検討。 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

彩の国ビジネスアリーナ出展 1.29～30  

埼玉県で最大規模の製造業展示会に出

展し販路拡大に努めた。2 回目の出展。 

 インターナショナルギフトショー出展 2.5～7 
雪椿の花びら染、六角升之助の他、木工

製品等を全国へＰＲした。（於：東京ビッグ
サイト） 
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サービス部会金沢視察研修 2.13～14 
全国商工会議所観光振興大会で金沢を

訪問。今後の観光振興のあり方を研修した。 

 会員事業所地区別懇談会 2.21    
会議所活動を知っていただくと共に会

員拡大につなげることを目的に開催。 
    

建設部会セミナー 2.27 
三条地域振興局地域整備部長を講師に

加茂地域における社会資本整備の状況に
ついて研修。  

 人権啓発セミナー 2.28 
企業内のパワハラ、セクハラ等をなく

し、誰もが気持ち良く働ける職場づくりに
ついて研修。 

   

  

  
 
 
 
 
 
 
 
 

  

通常議員総会開催 3.25 
太田明前会頭の退任により、木戸信輔会頭のもと新体制が発足。副会頭には長澤敬一氏、

西村道博氏、鶴巻恵一郎氏の３名が就任。令和２年度事業計画・収支予算も承認され、新た
な時代がスタートした。 

 


